



La Résidence des 4 saisons, avenue Victor Hugo à Terrasson, a reçu récemment Thérèse Grunberger, bénévole œuvrant pour l'association France Alzheimer à Terrasson-Lavilledieu. Béatrice Favreau, directrice de la résidence, lui a remis à cette occasion un don de 150 euros au profit de l'association. Elles ont pu échanger concernant le projet d'intégrer la permanence dans les locaux de la résidence courant 2018. De son côté, Catherine Beatrix, la psychologue de la résidence, travaille en collaboration avec l'association en l'encourageant dans ses missions de soutien et d'information au public qu'elle reçoit. « Recevoir, informer, dialoguer permet de briser des tabous autour de cette maladie souvent associée à des images négatives » rappelle la psychologue. « Ce partenariat est essentiel. Il permet de conjuguer nos savoirs faire et apporte du sens et de la cohérence aux actions mises en place sur le terrain » ajoute Mme Beatrix.

- Permanence France Alzheimer de Terrasson à la médiathèque les premiers et troisièmes mercredis de chaque mois. Contact : Mme Grunberger au 07 87 25 51 32

**- Photo de gauche à droite : Mme Favreau directrice des 4 Saisons, Mme Grunberger et son mari, ainsi que Mme Béatrix, psychologue.**